

スタッフに聞きました！今月のGood&New



もうちょっとでコロナに勝てそうな気がする。油断せずに頑張ろ。あとは給付金で経済回そ。



5月はGWとコロナで息子とふれあう時間がたくさんあり充実しました！



芝桜の苗を会社の土手に植えました。改めて慣れない事をするのは大変と思ったのと、元庭師の篠原くんは楽勝にポンポン植えて行くのを見てすごいと思いました。仕事終わりに協力してくれた皆さん、感謝しかないです！苗が夏を乗り越えて花が咲くのが楽しみです。



5月は、ほぼSTAY HOME 引籠り最高でした。コロナが少し落ち着いてきて良かったです。



コロナコロナコロナ！もう聞き飽きた(泣) まだまだ安心は出来ませんが、自粛解除になった事。



自粛期間中にお菓子作りに目覚めました。今までやろうとも思わなかったですが、やってみると以外に楽しいです。



時間に追われる事なくのびのびと生活出来ました！



GWはコロナの影響で地元へ帰れなかったけどその分猫とずっとおれて癒されました(ω・ω)



自粛期間で遠出も特に出来なかったのですが、家に居る時間が長くなった分部屋の片付けが出来てスッキリしました！



5月はいつも以上にグダグダ過ごしてなにもませんでした。ゲーム以外で何か新しい趣味でもつくりまーす。



5月初めにはぎっくり腰をして休んでしまいましたがなんとか歩けるようになって良かったです。魔法の一撃をくらいました。健康第一が一番ですね。



自粛ばかりでGWも初めてと言うぐらいずっと家にいましたが普段手をつけられないこの片付けなど出来てよかったです。でも早く前までの当たり前の日常が戻ってほしいです。



大型の免許を取りに車校に通い始めました、早く免許を取って10tに乗りたいです！



暑い苦手だから早く冬になってほしいです



コロナの影響などありましたが、会社のみならず元気に仕事していました！元気な顔見たら、自分も負けずに、頑張れました！コロナに負けないように頑張ります



5月はコロナで仕事も無くがっかりだけど、別では孫と居る時間が長くて思い出がいっぱい出来た。後野球の開幕が待ちどしい。



60回目の誕生日で事で「社員一同」さんからのプレゼントととても嬉しかったです(*^^*) 皆さんありがとうございました。定年まで はりきります。



家の庭でバーベキューしました 家に七輪があったので次は七輪でやりまよ



2年ぶりの友達に会ってきました！元気がよかったです!!これから遊ぶ回数も増えそうなので楽しみです(^^)



とくに何かがあったわけではないですが充実した日が多かったのがよかったです！



休業中だったお店が再開し、久々にショッピングやカフェに出掛けることが出来てとてもフレッシュする事が出来ました。



5月11日に入社しました。先輩方のように丁寧な仕事をして行きたいです。



本来であれば5月末に横浜スタジアムでライブがあるはずでしたが、中止になり、その分家の掃除で負の気持ちを発散しています(泣)



ちょっとずつコロナも落ち着いてきて少しホッとしています。でもまだまだ油断は禁物なので引き続き3密を避けて手荒れがいを心がけます。



緊急事態宣言が解除になったので、夜カラオケなどに行き遊ぶことができました。



コロナで全然遊ぶ事が出来なかったが、自分の時間が作れて色々できた。



GWにBBQしました。ええお肉をいっぱい食べました。またええお肉をいっぱい食べたいです。



GW出かける予定でしたが、コロナの影響でどこにも行けず、おうち時間を過ごすのに家の掃除をしました！結果的に綺麗になったのでよかったです。



5月入社した東郁弥です。知らない事が沢山あるので、他の人から吸収して自分の知識に変えて行きたいです。



今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！